







ACTUALIDAD

Ecopetrol lamenta la muerte del manatí antillano hallado en la ciénaga San Silvestre

Así mismo informó que sus operaciones en el campo de producción Llanito de Barrancabermeja, se desarrollan con normalidad sin afectaciones a los cuerpo hídricos de la zona



Published 3 horas ago on marzo 7, 2023 By Redactor Digital





VIDEOS



Los 109 años de Armando Alvarino **Thomas**



Promoción en boletería para el doble compromiso de Alianza por



Futbolista barranqueño presente en un nuevo triunfo de millonarios en



A través de un comunicado a la opinión pública, Ecopetrol manifestó que lamenta la muerte del manatí antillano hallado en aguas de la ciénaga San Silvestre. La cual han venido protegiendo desde el año 2014 a través del proyecto Vida Silvestre.



Así mismo informó que sus operaciones en el campo de producción Llanito de Barrancabermeja, se desarrollan con normalidad y no han generado ningún tipo de afectación a cuerpos de agua de la zona como la ciénaga El Llanito y caño San Silvestre.

La empresa petrolera realiza esta aclaración ante denuncias infundadas, luego de conocerse la muerte de un manatí antillano el fin de semana, situación que es investigada por la Corporación Autónoma de Santander (CAS), como ha sucedido en otras ocasiones.

Los análisis fisicoquímicos de sus aguas confirman que sus condiciones no generan riesgo para las comunidades bióticas existentes en estos cuerpos de agua.











RELATED TOPICS:

DON'T MISS

 La CAS se pronunció por muerte de animales en la ciénaga San Silvestre

UP NEXT

Gremios de salud alertan por escasez de fármacos en Colombia



YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

Los 109 años de Armando Alvarino Thomas

Llegó a la capital petrolera a trabajar en la entidad petrolera La Troco



Published 3 horas ago on marzo 7, 2023 By Redactor Digital



Cumplir 109 años es un acontecimiento que pocos se dan el lujo de vivir por estos tiempos y Armando Alvarino Thomas sí que lo sabe. Cuenta con buena salud, habla de la edad que ha logrado alcanzar y dice que su progenitora lo alimentó a punta de leche de chiva.

Su familia, no dejó pasar desapercibida esta fecha, y con un gran festejo celebraron sus 109 años. Su hijo, Fernándo Alvarino Sarmiento, se siente orgulloso al saber que su padre cumplió esta edad y espera que pueda pasar más años a su lado.

El señor Armando Alvarino, llegó de Río viejo Bolívar a Barrancabermeja muy joven, trabajó en la entonces entidad petrolera La Troco, aunque no lo recuerda del todo, tiene alrededor de 10 hijos y ya perdió la cuenta de nietos y bisnietos. Su familia espera seguir contando con su presencia y esperan que continúe gozando de buena salud.

ACTUALIDAD

Atentado contra infraestructura petrolera en el corregimiento El Centro

Afectaciones ambientales se generaron a raíz de este atentado



Published 3 horas ago on marzo 7, 2023 By Redactor Digital



La noche del lunes 6 de marzo, la comunidad de la Vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro dio aviso a las autoridades sobre una fuerte detonación en el sector conocido como La Carrilera. Personal de seguridad física de Ecopetrol, en compañía del Ejército Nacional, acudieron al lugar para verificar los hechos.

Se pudo observar que el tubo de 12 pulgadas de oleoducto Centro Barrancabermeja resultó afectado por la detonación, lo cual estaba generando un derrame de crudo en la zona. Además, el tubo de 10 pulgadas de agua también resultó afectado.

Ecopetrol rechaza enfáticamente los atentados contra la industria petrolera. Este atentado, que ocurrió cerca de las ocho de la noche, dañó el ducto que transporta crudo desde El Centro hacia la Refinería de Barrancabermeja y también dañó una línea de agua que transporta fluidos hacia la planta deshidratadora Lizama. Estos hechos atentan contra la infraestructura

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Secretario de Interior rechaza tajantemente atentado contra oleoducto en el centro

Manifiesta que este hecho extraña a las autoridades y que esperan próximamente dar con la captura de los responsables



Published 3 horas ago on marzo 7, 2023 By **Redactor Digital**





El secretario de Interior, Luis Manuel Toro, rechazó tajantemente el atentado contra la infraestructura petrolera que se registró en el corregimiento El Centro, en el departamento de Santander. Según las autoridades, alrededor de las 8:30 p.m. del lunes 6 de marzo, se reportó una fuerte detonación en la Vereda Planta Nueva del corregimiento, donde se encontró que el oleoducto Centro-Barrancabermeja, de 12 pulgadas, y la línea de agua, de 10 pulgadas, resultaron afectados.

El Secretario de Interior manifestó que las autoridades están verificando y constatando la autoría del atentado y que se está trabajando conjuntamente con Ecopetrol y la Oficina de Riesgos para controlar la emergencia y evaluar los daños ambientales generados por la explosión.

Toro expresó su solidaridad con Ecopetrol y rechazó contundentemente este tipo de actos que

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 9 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 3 semanas ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 3 semanas ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



AZAR / 4 semanas ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



ACTUALIDAD / 3 semanas ago

Impactante video del ataque sicarial en el 20 de Noviembre corregimiento El Centro



AZAR / 4 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 4 semanas ago

Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023



JUDICIAL / 4 semanas ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años













Copyright © 2017 Zox News Theme, Theme by MVP Themes, powered by WordPress.